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品川区議会議員 
高橋 しんじ 

 ちょっとした話ながわ 

《古紙持ち去り防止に過料》       （参考＝東京新聞） 
 古紙の持ち去りをした業者から過料５万円をとれるように条例改正案
が提出されました。区内では、区が行う古紙回収と町内会や PTAなどの
住民団体が自主的に行う集団回収があります。この集団回収は区の回収
分を上回っていてリサイクルに貢献しています。しかし、古紙価格の上     

昇にともない、古紙回収だけでなく、集団回収をしてい
る団体の約4分の１が持ち去りの被害にあっています。 
 条例案が可決されれば 7月から施行されます。他区で
は、世田谷区の条例に罰金の規定があるだけです。          

 

〒140-0011 
東京都品川区東大井4-13-11-304 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
『しんじ新聞』への感想をぜひお寄せ下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

 
 
2/2 知的障害者育成会新年会 
   地元区民の方からご意見を伺う 
2/3 品川区廃棄物減量等推進審議会 
2/14 無所属クラブ打ち合わせ 
2/16 「子育てと仕事の両立はそれほど容易

ではない」シンポジウム 
    保育園児の保護者のアンケートを

もとにした講演とパネル討論。 
2/17 新入生おめでとう大会（きゅりあん） 
2/20-22 平成20年第1回本会議 
2/24 地元もちつき大会（鈴ヶ森昭和会） 
    数百人の参加者がありました！ 
2/25-26 厚生委員会 
2/26 行財政改革特別委員会 
 

活動報告（一部） 

 
 
☆『ＫＹ式日本語』 

（北原保雄 大修館書店） 
筆者は、国語辞典編者でもあります。 
「ＫＹ」と書いて「空気読めない」

と読む。ネットやメールなど若者の間
に広がるローマ字略語（「ＫＹ語」）の
世界に多面的な考察をしています。 
以下のＫＹ語がわかりますか？ 

答えは、ウラに。 
①ＡＭ   ②ＩＴ ③ＪＫ ④ＮＤ 
⑤ＨＨ  ⑥ＺＺ ⑦ＭＫ５ 
☆他にも多数紹介されています。 
 

しんじの書架 

高橋しんじプロフィール  

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、
早稲田大学（政経学部政治学科 専攻は地
方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。 
東京大学研究員、塾などを経て、教師（早
稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森
高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成19年４月 無所属・新人として 
2541票の支持をいただき初当選！ 

 しがらみのない無所属 

 朝、駅前にいます！ 

月（火）ＪＲ大井町駅前 
木   ＪＲ大森駅前  
金   京急立会川駅前 
その他、京急青物横丁駅など 
各 7:00-9:00頃 
 

◎『区政報告』をお配りして
います。 

◎議会等の事情で変更する場
合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声を
おかけ下さい。 

しんじです！ 
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                        《ＫＹ語の答え》①あとでまたね ②アイス食

べた         べたい ③女子高生（または、冗談は顔だけ
にして        にしてね）④人間としてどうよ ⑤秘書室に
配属         配属 ⑥ずうずうしい ⑦マジキレる5秒前 

                         ☆どうですか。「ＫＹ語」、功罪ありますね。 
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無所属クラブ 
       区政報告 

☆☆☆品川区イズ☆☆☆ 
Ｑ：次の東急電鉄各線のうち急行運転が行

われているのはどの路線でしょうか？ 
①大井町線 ②池上線 ③多摩川線 
④目黒線 

平成20年第１回定例会本会議が 
2月20～22日に開催されました。 
 
《一般質問と答弁の一部から》 

▽区政運営について 
・今後の税収の見通しは？ 

 ⇒景気の動向などから決して明るくない 

  ので財政規模は、状況の変化に柔軟に

対応する。 

 

▽安心安全 
・ＡＥＤを団地などの集合住宅にも設置を 

 ⇒24時間の保安体制が整えば自動販売機

との一体型などを設置したい 

  また、商店街への設置も検討している 

・学校給食と中国製冷凍食品について。 

  ⇒学校給食では、調理済み加工品を使っ

ていない。また、中国製冷凍食品も使

っていない。食材から手作りである。 

 

        ▽文化 
・犬の登録を日曜開庁時に

扱って欲しい。 

 ⇒需要が少ないのでその

つもりはない。 

 

Ａ：品川区イズの答 ④目黒線（目黒～武蔵小
杉） 2006年9月から急行が運行されていま
す。なお、①大井町線は、今年3月28日から
急行運転を開始。大井町・旗の台・大岡山・
自由が丘・二子玉川に停車します♪ 

 

 

本会議 一般質問 
▽子育て・健康 
・妊婦健診が 14回無料になったが品川区外

への里帰り出産も同様か？ 

 ⇒里帰り出産も同様である。 

 

▽教育・スポーツ 
・認可外幼児施設について。 

 ⇒東京都が指導している。 

立ち入り調査の際に同行 

して東京都と連携して指導していく。 

 

・教育委員会のスポーツ関係業務が広範囲に

わたるので区長部局などに移管しては？ 

⇒文化・スポーツ分野を扱う新しい仕組み

を考える必要があるので長期基本計画の

中で検討したい。 

 

▽環境 
・太陽光発電の活用を 

 ⇒区として可能な限り対応していく。学校

の施設事情に応じてソーラーパネルを小

中学校に設置していく。 

新築の３つの学校、都南病院跡の施設

の屋上に設置する予定である。 

春はもうすぐ

ですね。 


